

27 FEVRIER 1975 .-

75102300

CHALETTE SUR LOING .-(45)

Heure : 20 h

oooooooooooooooooooo

(carte Michelin n° 6I - pli I2)

Témoin : Jean Louis GRIM, 13 ans, lycéen à Montargis, domicilié à CHALETTE SUR LOING.

Météo : Ciel clair - aucun nuage - Vénus visible. Le témoin n'a remarqué aucune étoile. P.L. le 26 Février - D.Q. le 4 Mars. Vent nul.

LES FAITS : Le témoin, sur le point de fermer les volets de sa chambre qui donne plein OUEST, remarque au-dessus de Vénus, une lumière rouge non éblouissante, clignotant à intervalles réguliers (toutes les secondes), entourée d'une sorte de halo flou. Cette lumière est située au centre d'une masse gris sombre ovalisée aux contours flous nettement visibles sur le fond noir du ciel, même dans le court intervalle de non clignotement. Le témoin prête l'oreille et n'entend aucun bruit. L'ensemble se déplace en trajectoire rectiligne, très légèrement ascendante, NORD.OUEST.OUEST et aucune traînée ne l'accompagne. La grosseur de l'ensemble est nettement supérieure à Vénus (environ 3 fois). Le témoin ne voit pas disparaître l'objet, car celui-ci sort de l'angle de vision de sa fenêtre. Il ferme alors simplement ses volets, après l'avoir observé pendant 10 à 15 sec.

La distance parcourue pendant ce laps de temps est approximativement celle d'une portion de 45° de ciel. Vitesse apparente : supérieure à celle d'un avion de ligne. Enquête Jean Jacques JAILLAT du 1er Mars 1975.